
Interrogazione n. 486
presentata in data 27 maggio 2002
a iniziativa del Consigliere Giannotti
“Scuola Internazionale di Talassemia di Pesaro”
a risposta orale urgente

Abbiamo appreso dalla stampa, che mentre il prof. Guido Lucarelli e il dr. Ilja Gardi concludevano il
loro viaggio di solidarietà in Medio Oriente riportando il Italia 4 bambini talassemici che saranno curati
presso il Centro di Ematologia dell’ospedale San Salvatore di Pesaro, si è tenuta in Ancona, una
riunione presieduta dal Direttore del dipartimento sanità, nel corso della quale sarebbe stato deciso di
affidare la responsabilità del progetto della Scuola Internazionale di Talassemia, in via di costituzione
presso lo stesso ospedale, all’ attuale Direttore sanitario della struttura e il coordinamento amministra-
tivo al Dirigente del servizio politiche comunitarie della Regione Marche;

I sottoscritti Consiglieri regionali,
INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per sapere se non ritenga quanto meno inopportuno aver
convocato un incontro per discutere delle prospettive della scuola proprio nel momento in cui erano
assenti due dei principali protagonisti dell’iniziativa che erano, come noto, all’estero per una missione
ufficiale.

E soprattutto se non ritenga che l’ipotesi formulata di affidare la responsabilità del progetto al
Direttore sanitario non rappresenti un nuovo e grave atto di sfiducia nei confronti del Direttore generale
dell’Azienda ospedaliera San Salvatore e che è ancor più grave il fatto che nel corso dell’incontro non
si sia fatto alcun riferimento al ruolo che dovrebbe essere ricoperto dal prof. Guido Lucarelli.

Alla luce di questo ennesimo episodio che segnala la pervicace ostilità della Giunta regionale nei
confronti della Scuola Internazionale di Talassemia di Pesaro, dell’ospedale San Salvatore, del suo
Direttore generale e del prof. Guido Lucarelli, le chiediamo formalmente di fornire ampie informazioni
sulla vicenda e di chiarire i termini dell’impegno che intende assumere la Regione rispetto a tale
iniziativa, in occasione della prossima seduta del Consiglio regionale.


